

Le championnat de l'Aveyron bien arrosé

Abonnés



• Une belle brochette de champions.

[Cyclisme, Valady, Marcillac-Vallon](#)

Publié le 28/04/2022 à 10:25

Samedi après-midi il faisait un temps à ne pas mettre un cycliste dehors... et pourtant une quarantaine de courageux étaient bien présents sur la ligne de départ du grand prix de Cassagnes-Comtaux organisé par l'Entente cycliste du Vallon et du Dourdou. Il faut dire que l'épreuve avait son importance car elle était couplée avec le championnat de l'Aveyron Ufolep. Pluie et vent froid auront tout de même raison de la moitié des concurrents qui ne seront que 23 à franchir la ligne d'arrivée.

Les podiums : 1re catégorie : 1. Sébastien Rolland (Bozouls), 2. Cédric Artières (St Affrique), 3. Cyril Bonafé (APC). 2e catégorie : 1. Sylvain Rochais (Bozouls), 2. Damien François (Bozouls), 3. Ludovic Bertrand (APC). 3e catégorie : 1. Gilles Gabrillargues (Mende), 2. Julien Barthélémy (St Projet), 3. David Séguela (Capdenac), 5. Laurent Gilbert (Ecvd). Grands sportifs : 1. Olivier Raynal (Rabastens), 2. Patrick Bouyssou (Ecvd), 3. Philippe Cavanié (CCFAC). Féminines 1. Elodie Bousquet (CCFAC). Féminines 2. Léa Barthélémy (St Projet).

Les champions d'Aveyron 2022 : Cyril Bonnafé, Sylvain Rochais, David Seguela, Patrick Bouyssou, Elodie Bousquet. Au moment de la remise de récompenses, Laurent Guernut, président de l'ECVD, a adressé une pluie de remerciements aux coureurs présents, aux responsables Ufolep, aux bénévoles "qui se sont mouillés pour assurer une bonne organisation" ainsi qu'au maire de Goutrens pour sa présence active et le soutien de sa municipalité. Il a également associé à ses remerciements les partenaires de l'épreuve : les viticulteurs des Domaines du Cros et de la Carolie, la Maison Laviale de Clairvaux, le Pèlerin des saveurs et l'ESAT de Clairvaux qui a fabriqué les trophées offerts aux nouveaux champions.

Correspondant